

REPORTER

Wabub HST Buka Secara Resmi TMMD ke-116 Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah

Maskuri - HST.REPORTER.CO.ID

May 10, 2023 - 13:41



Wabub HST Buka Secara Resmi TMMD ke-116 Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah

BARABAI-Wakil Bupati HST H. Drs. Mansyah Saberi membuka secara resmi TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-116 Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah bertemakan “Sinergitas Lintas Sektoral mewujudkan kemanunggalan TNI - Rakyat Semakin Kuat” ditandai dengan penyerahan alat kerja, bertempat di Lapangan Dwi Warna Barabai Jalan Brigjend H. Hasan Baseri Kelurahan Barabai Barat Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah. Rabu (10/05).



Dalam amanatnya Mansyah Saberi menyampaikan bahwa pada hakekatnya pelaksanaan pembangunan merupakan wujud partisipasi dari berbagai elemen masyarakat yang salah satu implementasinya adalah melalui kerjasama yang harmonis antara pemerintah Kabupaten Hulu Sungai Tengah dan pihak TNI terutama dalam menjaga dan memelihara situasi yang kondusif dalam melaksanakan berbagai kegiatan pembangunan baik sarana fisik maupun non fisik,

Oleh karena itu pemerintah Kabupaten Hulu Sungai Tengah terus berusaha meningkatkan pembangunan pedesaan dengan segala keterbatasan yang ada, mudah-mudahan melalui pelaksanaan TMMD ke 116 tahun 2023 di wilayah Kabupaten Hulu Sungai Tengah, khususnya di 2 desa ini dapat memberikan manfaat yang sebesar-besarnya bagi masyarakat.

Langkah yang dilakukan oleh TNI dalam bentuk program TNI Manunggal Membangun Desa adalah salah satu program untuk mempercepat pembangunan di perdesaan, dan juga merupakan suatu perwujudan dari rasa kepedulian TNI untuk meningkatkan pembangunan dan ekonomi masyarakat secara terpadu.

Melalui kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ini selain pelaksanaannya lebih efektif dan efisien dalam hal pembiayaan maupun waktu, juga yang lebih penting lagi adalah memacu peningkatan partisipasi dan swadaya masyarakat dalam pembangunan di wilayah, pungkasnya

Turut hadir dalam upacara pembukaan TMMD ke-116 Kodim 1002/HST antara lain; Kasi Ren Korem 101/Ant Kolonel Arm Edy Susanto, S. Sos, MM, Wakil Bupati Kab. HST Drs. H. Mansyah Sabri, Ketua DPRD HST H. Rachmadi, Kepala Kejaksaan Negeri HST Faizal Banu, SH, M.Hum, Dan Lanal Bjm diwakili Pas Ops Mayor Laut Sugeng, Dansat Brimob Banjarbaru Kombes Pol Muhajir, Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana, SIP, M. Han, Dandim 1008/Tjg Letkol Czi Witanto, SIP, M. Tr (Han), Dandim 1005/Batola Lerkol Inf

Kadirman Goltum, SIP, Dandim 1010 /Tapin Letkol Arh Priyoni Palimbangan, SIP, Kapolres HST Jimy Kurniawan, SIK, Ka Korum Yonif 621/ Mtg Kapten Inf Wibowo Teguh Sugiarto, Seluruh Perwira Staf dan Dan Ramil Kodim 1002/HST, Para Kapolsek Polres HST, Para Camat se Kab. HST
16. Para Veteran Kab. HST, Wakil PPK Kab. HST IBU Hj. Fauziah Haspi Mansyah Sabri, Ketua Persit KCK Cabang XXV Dim 1002, Perwakilan ibu- ibu Persit KCK cab. XXV/kodim 1002, Para tokoh agama dan tokoh masyarakat sekitar Kab. HST dan Seluruh personel yang terlibat TMMD sebanyak 150 orang.(pendim1002).